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РЕГИОНАЛЬНАЯ  ОБЩЕСТВЕННАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ 

«ФЕДЕРАЦИЯ СПОРТИВНОГО ОРИЕНТИРОВАНИЯ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ» 

 
ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА 

 
г. Екатеринбург                                                                                                01 ноября 2014г. 
 
 
Участвовали в работе заседания Президиума ФСО Свердловской области: 
Рязанов А., Морозов А., Краевская Ж., Маскинский Е., Прокопьев С., Дъяков А., Попов Е., 
Жабреева И., Вяткин В., Вяткина В., Медведева Л., Киселева А. 
Председатель заседания: Рязанов А., секретарь заседания: Киселева А. 
 

Об утверждении повестки дня 
Слушали: А. В. Рязанов представил проект повестки дня. С дополнениями в повестку дня 
выступили: В. Б. Вяткин,  И. А. Жабреева. 
Голосование: «за» - 19,  «против» - нет, «воздержался» - нет. 
Принятое решение: Утвердить повестку дня заседания Президиума ФСО 01.11.2014 года. 

 
Повестка дня 

1. Итоги выступления сборных команд Свердловской области в летнем сезоне 2014 года. 
2. Итоги проведения летних соревнований 2014 года. 
3. Проект календарного плана на зимний сезон 2014-2015 гг и общего календаря на 2015 год. 
4.Обсуждение ранговых соревнований. 
5. Проект положения чемпионата и первенства области на зимний сезон 2014-2015 г.г. 
6. Подготовка сборной команды к VII зимней Спартакиаде учащихся России. 
7. Подготовка отчетно-выборного Общего cобрания федерации. 
8. Разное. 
 
1. Итоги выступления сборных команд Свердловской области в летнем сезоне 2014 года. 
Слушали: А. В. Рязанов доложил об успешном выступлении сборной команды Свердловской 
области на чемпионатах и первенствах России летнего сезона 2014. Можно смело говорить  
о повышении уровня результатов спортсменов области на всероссийских соревнованиях. Также 
отмечено третье командное место на чемпионате России среди студентов. 
По данному вопросу предоставлено слово спортсмену сборной команды Е. В. Попову. 
Постановили: 

Оформить благодарственное письмо на ректора УрФУ им. Б. Н. Ельцина. 
 
2. Итоги проведения летних соревнований 2014 года. 
Слушали: А. В. Рязанова  

1) I тур чемпионата и первенства области (Первоуральск) - выражена благодарность 
организаторам за хорошее и качественное проведение. 

2) «Российский Азимут-2014» - второй год подряд старт был проведен в Историческом сквере 
(«Плотинка») города Екатеринбурга, уровень организации 2013 года не опустили. 
Проведение в 2015 году планируется в Парке культуры и отдыха им. В. В. Маяковского. 

3) II тур чемпионата и первенства области (ст. 1638) – выявлены ошибки в инспектировании. 
4) Региональная многодневка «Урал» (п. Северка) - отмечена сплоченная организация, карты  

с новыми районами местности, недочеты в оказании первой медицинской помощи. 
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5) III тур чемпионата и первенства области (Каменск-Уральский) – зафиксирована кража 
электронного оборудования на контрольном пункте, в связи с чем из итогового времени 
участников вычтено время двух перегонов. 

6) IV тур чемпионата и первенства области (Н. Тагил) – проведение без замечаний. 
Постановили: 
2.1. Принять информацию к сведению. 
2.2. Календарь считать выполненным, соревнования проведены, оценка «удовлетворительно». 
 
3. Проект календарного плана на зимний сезон 2014-2015 гг и общего календаря на 2015 год. 
Слушали: В. Б. Вяткин представил проект календаря на зимний сезон 2014-2015 г.г. Задан вопрос 
о местах проведения двух февральских этапов чемпионата и первенства области. 
В обсуждении приняли участие: С. А. Прокопьев, А. В. Рязанов. 
Постановили: 
Провести этапы чемпионата и первенства области 15.02.2014 в г. Каменске-Уральском  
на маркированной дистанции, 22.02.2014 в г. Новоуральске –  общий старт. 
Календарь соревнований на зимний сезон 2014-2015 г.г. утвердить. 
 
4. Обсуждение ранговых соревнований. 
Слушали: В. Б. Вяткин доложил о первом опыте рейтинга, о его доступности, наглядности и 
оперативном обновлении данных, а так же о выбранных рейтинговых стартов зимнего сезона 
2014-2015 гг. 
Ж. М. Краевская, задала вопрос о разделении рейтинга по половому признаку. 
А. В. Рязанов, ответил, что это разделение не имеет значения, т.к. рейтинг касается 
финансирования. 
Постановили:  
Считать внедрение текущего рейтинга успешным и функционально оправданным. 
Все выбранные рейтинговые старты утвердить. 
 
5. Проект положения чемпионата и первенства области на зимний сезон 2014-2015 гг. 
Слушали: В. Б. Вяткин доложил о том, что проект положения о чемпионате и первенстве области 
на зимний сезон 2014-2015 г.г. готов. Размер заявочных взносов необходимо обсудить и принять. 
Постановили: 
Положение утвердить. Заявочные взносы утвердить в размере  
200 руб. у групп МЖ21-55;  
150 руб. у групп МЖ14-20;  
100 руб. у групп МЖ10-12;  
группы МЖ65 допускать к участию без заявочного взноса.  
 
6. Подготовка сборной команды к VII зимней Спартакиаде учащихся России. 
Слушали: А. В. Рязанов, доложил о том, что была подана заявка на получение спортивной формы 
для сборной команды области. Принять участие в Спартакиаде имеют права 1998-2000 годов 
рождения. О финансировании и месте проведения учебно-тренировочных сборов для подготовки 
команды будет известно в январе 2015 г.  
Обсуждено назначение старшего тренера сборной команды и проведено голосование.  
Постановили: 
Назначить старшим тренером сборной команды Жабрееву И. А. 
Возложить на старшего тренера сборной команды разработку принципов отбора. 
 
7. Подготовка отчетно-выборного Общего собрания федерации. 
Слушали: А. В. Рязанов объявил об окончании президентского срока Ушакова Г. В. Обсуждены 
кандидатуры и дата проведения отчетно-выборочного собрания федерации. 
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Постановили: 
Провести Общее собрание федерации 6 декабря 2014 года. 
Ответственным за подготовку Общего собрания федерации назначить А. В. Рязанова. 
 
Разное. 
Слушали: 
От И. А. Жабреевой, поступило предложение ввести единую экипировку для  спортсменов 
Свердловской области  участвующих в официальных всероссийских соревнованиях. 
В. Б. Вяткин: 
1) О проблемах с сайтом www.orienteering.ural.ru. Вирусов нет. Проблемы устраняются в рабочем 
порядке. 
2) Об аттестации спортивных судей. Аттестованных главных судей осталось двое. 
3) Принято решение отдать карты районов Уктус, п. Рудный, п. Торфяник ДЮСШ «Родонит». 
4) О подготовке компьютерщиков. 
Постановили: 
Принять информацию к сведению. 
 
Вице-президент Федерации 
спортивного ориентирования 
Свердловской Области                                                                               Рязанов А. 
 
Секретарь заседания Президиума                                                              Киселева А. 
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